MOVIMIL ITO DE LIBERACION HOMOSLXUAL: MANZO 1892.

## "En democracia tenemos derecho a defender nuestros derechos"

■ Un Movimiento de Liberación Homosexual acaba de hacer noticia de primera plana en la prensa nacional. Hasta conce-dió una conferencia de prensa en la que sus afiliados plantearon sus puntos de vista protestando contra la discriminación que existe en nuestro país.

 Nuestros derechos deben ser respeta-dos en un país democrático como el que vivimos, expresaron a coro, fundamentando su declaración en que en otras latitudes, por cierto más civilizadas que la nuestra, no existe esa separación que aqui nos abruma y avergüenza, concluyeron,

En Puente Alto son reconocidos como tales algunos profesionales del peinado que laboran en el Edificio Caracol, PALD concurrió a entrevistarlos para conocer su opinión sobre este movimiento y saber si también lo integran o apoyan su existencia haciendo

suyos tales postulados. La verdad es que valientemente nos esperaron, sin esconder la cara ni evadir las preguntas. En su representación hablaron también Roxana Vera, presidenta del Sindi-cato de Peluqueros, y José Mardones, diri-

gente sindical (Transportes). -Como ustedes pueden verlo, expresó la presidenta del gremio, ellos son mucho más decididos y francos que aquellos que los atacan desde el anonimato. Estos jóvenes, prosiguió, son excelentes profesionales. como lo han demostrado a través de años en su actividad. Lamentablemente la sociedad los ha confinado a estos menesteres: Peluqueros, modistos, debido a su constante y odiosa persecución.

Por su parte. José Vera destacó la higiene, orden y tranquilidad que reina en el Edificio Caracol en que estos jóvenes, a pesar de los chismes mal intencionados, son los primeros en cuidar,

## HABLAN LOS AFECTADOS

Encarecióndonos quaydar sus nombres,

· Celebramos la existencia de un Movimiento de Liberación Homosexual", manifestaron a PALD peluqueros del denominado "Caracoi" de Puente Alto.



jaron entrevistar y fotografiar, nos confi-

-Celebramos la existencia de este Movimiento de Liberación, porque ya es hora que se nos reconozcan nuestros derechos como ciudadanos, a ser libres y a respetarnos como somos. Nos avergüenza que nos apunten con el dedo y nos menosprecien sin comprender nuestra situación natural. Aprovechamos la acogida que nos brinda PALD para hacer pública la sistemática violación de nuestros derechos civiles y políticos en el marco actual de construcción de una sociedad democrática, Esta situación de segregación y discriminación pone en riesgo el carácter tolerante de la sociedad futura. Es importante que como chilenos, como legisladores, se mire más allá de nuestras fronteras hacia aquellos paises desarrollados, más civilizados en que la presencia de los homosexuales es aceptada sin remilgos ni reparos por toda sociedad culta y bien

no así su presencia, ya que gustosos se de organizada. En resumen, señalaron, queremos que la sociedad asuma una sexualidad distinta, renovada, no conservadora como existe actualmente,

Concluyeron expresando que, "claro que estamos de acuerdo con este Movimiento de Liberación y de terminar con esta mar-ginación sexual, Iremos a las marchas programadas en Santiago y haremos valer nuestra condición de "provincianos puente-altinos", donde esa discriminación es mucho más agobiante, tal vez por aquello de "pueblo chico, infierno grande".

Como datos ilustrativos informaron que la cifra de homosexuales a nivel mundial oscila entre un 8 y un 12%, lo que en Chile significaria más de un millón de personas y que en sus aspiraciones de igualdad y respeto, los acompañan representantes de los Derechos Humanos, dirigentes de la CUT y connotados personajes del área política, intelectual y artística.

